

Le Parlement de Galicie exige la fin du blocus contre Cuba



Galicie, 14 avril, (RHC).- Le Parlement de la communauté autonome de Galicie a exigé des États-Unis la fin du blocus qu'ils imposent à Cuba depuis plus d'un demi siècle.

Une déclaration de ce parlement rappelle l'appui reçu par Cuba à l'Assemblée Générale des Nations Unies où 191 de ses 193 pays membres ont exigé l'année dernière, la fin du siège économique, commercial et financier.

Les partis représentés au Parlement galicien ont décidé de se prononcer dans ces termes auprès d'autres parlements autonomes et au Congrès espagnol, ou l'initiative sera présentée par le député Miguel Anxo Fernán-Vello, de la coalition En Marea.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90495-le-parlement-de-galicie-exige-la-fin-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba